

6 décembre 1979_Maya est l'amour-propre

Maharaj : Avec l'apparition de l' « amour du moi », l'espace apparaît avec le commencement du monde.

Visiteur : Avec cela, il y a aussi l'apparition du corps et on a tendance à accumuler des choses pour le plaisir.

Maharaj : C'est l'étape initiale pour les gens ennuyeux et stupides.

Visiteur : On développe l'amour.

M. : Chaque être vivant est né par amour ou est touché par amour. Malgré la souffrance insupportable, il y a l'amour d'exister. Celui qui connaît cet « amour du moi » est libéré et son « amour du moi » disparaît.

V. : Quel est le rapport entre Maya et l'amour ?

M. : Maya est l'amour-propre. Quand nous n'avons pas la connaissance « nous sommes », cet état est l'état parfait. Quand nous avons la connaissance « nous sommes », ce n'est pas le problème d'un seul individu, mais une impasse universelle.

V. : Quelques-uns renoncent aux plaisirs ou à la gratification des sens pour cette raison.

M. : Nous ne voyons pas cela dans la vie de Shri Krishna. Un sage est sans attaches et, de ce fait, non affecté par les attractions et problèmes mondains.

V. : D'autres sont attirés par les objets du monde.

M. : L'identité corporelle et l'ego de chacun sont responsables de cela. L'ignorant est conscient du corps et le Brahman pur n'en est pas conscient. Même un enfant ne sait pas qu'il a un corps.

V. : Qu'est-ce qui mène à la paix et à la tranquillité ?

M. : Je ne me sens pas bien. Arrêtons-nous ici.

Clair Fontange